

Corpus Christii 2011. 26 de junio

El día 26 de junio de 2011, y con motivo de la festividad del Corpus en Mengíbar, tras finalizar la misa tuvo lugar la procesión.

Procesion en la que, como es tradicional, los niños y niñas que este año han realizado su primera comunion acompañan a la Custodia por las calles de Mengíbar.

Este año debido al intenso calor que estos días estamos sufriendo, se adelantó tanto la misa como la procesión con objeto de librar, dentro de lo posible, a los pequeños del mismo.

Os dejo dos galerias fotograficas de lo acontecido.

FOTOS-1 FOTOS-2